

Der Schuhmacher

Organ des Zentralverbandes der Schuhmacher

zgleich Publicationsorgan

der Zentralrakten- und Sterbekasse der Schuhmacher
(Sitz Hamburg 6)

Verantwortl. Redakteur: Otto Trefflich, Nürnberg; Fernsprecher 24403. Anzeigenannahme und Redaktion: Nürnberg 4 (Postfach). Verkaufsstelle: Sternstraße 1. Eingangsziffer: 15 NMF. Zahlungen für Inserate u. Co.: Postleitz. Abg. 23589, Cred. „Der Schuhmacher“ NMF.

Nummer 6

Nürnberg, den 4. Februar 1930

44. Jahrgang

Aufruf zu den Neuwahlen der Betriebsvertretungen im Jahre 1930

Die Ausbildung der Rechte der Betriebsvertretungen läuft insofern der alljährlich von den Gewerkschaften zu dieser Zeit durchgeführten Neuwahlen wiederum in den Monaten März bis April 1930 ab. Die Neuwahlen der Betriebsvertretungen für das Jahr 1929 sind daher von den Gewerkschaften des ADGB und den Betriebsvertretungen des Allgemeinen Gewerkschaftsbundes am 1. März 1930 gemeinsam durchgeführt. Es ist zu diesem Amtstermin zu schließen, an welchen alle Betriebsvertretungen die

Bekanntmachung eines Wahlvorschusses

zu nehmen, und diejenigen Belegschaften, die gegenwärtig eine Betriebsvertretung nicht befreien, ihre Arbeitgeber zur Bekanntmachung eines Wahlvorschusses aufzufordern. Die Durchführung einer Betriebsvertretung ist eine Tatsache, die jedem Betriebsvertreter sowie jedem Gewerkschaftsmitglied vertraut ist. Die Gewerkschaften haben gegenüberstehend die Bekanntmachung einer Wahlvorschüsse bei den Betrieben, die während der Wahlperiode zu beauftragende Betriebsvertretungen, die sich nach dem 1. Oktober 1929 gewählt worden sind, brauchen jetzt eine Neuwahl noch nicht durchzuführen. Genauso handeln die Betriebsvertretungen sämtlicher Betriebe sowie die Gewerkschaften im Bergbau, im Baugewerbe und in der Land- und Forstwirtschaft nur nach den unmittelbaren Anweisungen ihrer zuständigen Gewerkschaften. Alle übrigen Betriebsvertretungen sollen im Interesse der Einheitlichkeit die Neuwahlen zu dem dafür bestimmten Termin vornehmen.

Das Betriebsratsgesetz ist nunmehr

zehn Jahre in Kraft.

Staatsausbildung, Gewerkschaften, Rechtsprechung, Ausbildung, Sicherstellung der deutschen Wirtschaft, Durchdringen, Besserungs-Plan und das Amt und AB der deutschen Wirtschaft in diesen mehr als schwierigen zehn Jahren kennzeichnen den Weg der deutschen Gewerkschaftsbewegung. Auswanderer-Pol in der Großbetriebe, sowie die Gewerkschaften, an ihnen alle Rechte der Belegschaft der Arbeiterschaft, die Politik der Unternehmer, sondern auch die sogenannten volkstümlichen Betriebsvereine, insbesondere auch die Kommunisten sowie vor allem die Unorganisierten. Diese familiären Begegnungen der organisierten deutschen Arbeiterschaft sind auch gegenwärtig wieder wie früher, die organisierte Macht der deutschen Arbeiterschaft möglichst zu hemmen oder lärmzulügen. Tropfen und durch die Städte der deutschen Gewerkschaften.

Die Betriebsräte zu einem mächtigen Kern der Gewerkschaftsbewegung geworden.

Die Auflösung, zu der sich die letzte Gewerkschaftsdebatte befasst hat: „Gewerkschaften und Betriebsräte sind eins“, ist zur

Zeit, als diese Debatte in Gang gesetzt wurde, nicht so

gewesen. Es war ein Kompromiss, der die Gewerkschaften

und die Betriebsräte in einen Kongress tritt

zusammen, der die Ab-

schaffung der Gewerkschaften und die

Erhaltung der Betriebsräte

bestimmt hat.

Die Gewerkschaften und die Betriebsräte sind eins.

